
 

 

□ 題 字  西垣 康紀 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 

□ 会 長  西垣 康紀
□ 副会長  川崎 賢二
□ 幹 事  岡田  忍
会報委員長 榊原 典夫

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1770 回 例会 7 月 17 日（水） 
クラブフォーラム（１） 
１００万＄ 
 
 
担当：出席委員会 

 

本日の予定 

第 1771 回 例会 7 月 20 日（土）

クラブアッセンブリー（２） 
岐阜ＡグループＩ.Ｍ.・合同例会 
ガバナー公式訪問・ 
例会変更（２４日→２０日） 
担当：会長・幹事 

 

次回の予定 

第 1772 回 例会 8 月 7 日（水）

慶祝行事 
クラブアッセンブリー（３） 
Ｉ.Ａ.Ｃ.地区大会報告 
 
担当：インターアクト委員会 

 

7 月      

2019－2020
No.1771
19.7.20

会長挨拶【西垣 康紀 会長】 
                      

出席報告                  
                      

会員数：38 名 
出席数：33／38 名 
出席率：86.84％ 
欠席者：5 名（出席免除 2 名 91.67％） 

夏なのに気温が上がらなく、来週の半ばまで

晴れの日はなさそうな予報を聞くと、今年も天

候異変により、どこかで水害が発生するのでは

と心配されます。そこで、私たちの近くの長良

川の整備状況はどうなっているのか、岐阜県と

国土交通省が出している長良川の整備計画を見

てみました。 

長良川は高鷲町の大日岳を源として、延長１

６６ｋｍの一級河川です。１６６ｋｍのうち、

長良古津から下流５６ｋｍが国土交通省、残り

の上流が岐阜県管理となっています。 

国土交通省では、戦後最大洪水となる平成１

６年洪水に対して、岐阜県では美濃市の板取川

会長挨拶 続き 
                      

合流から下流が２０年に一度、上流側が１０年

に一度の洪水を安全に流下させることが当面の

整備目標となっています。ちなみに、平成１６

年度の洪水では、長良川圏域で浸水家屋１,１５

７戸、被害総額で１４７億円でした。 

現状の課題の中で、身近なところでは支川の

伊自良川の尻毛橋が洪水の安全な流下を著しく

阻害しているという記述が気になります。また、

美濃市下流部では２０年に一度の洪水にも耐え

られない箇所が多く、中流の無堤部では５年に

一度にも対処できていないとなっています。 

地球規模の気候変動を考えると、過去の事例

はあまり参考になると思えなく、またこうした

厳しい現状を考えると、いつ何時、自分も災害

に遭うかもしれません。行政頼りではなく自分

でも常日頃対応しておくことが重要ということ

が分かるかと思います。早急に対応しておきま

しょう。 



 

 

委員会・同好会報告事項（敬称略） 
                      

委員会・同好会報告事項（敬称略） 続き 
                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 OUT IN GROSS H.D NET 

１ ４１ ４３ ８４ １２．０ ７２．０

２ ４９ ４７ ９６ ２１．０ ７５．０

３ ５３ ４４ ９７ ２２．０ ７５．０

地区委嘱状伝達 
                      

・原尾 勝 会員：地区職業奉仕委員会 副委員長

・社会奉仕委員会 安藤 重広 委員長 

 ７月３１日若松学園キャンプの参加協力につ

いて。会員皆様多数の参加をお願いします。 

・青少年奉仕委員会 松野 秀計 委員長 

岐阜北ロータリーカップ２０１９バレーボール

大会の案内 

ニコニコＢＯＸ（敬称略） 
                      

・竹村 博之：新年度初めての出席です。役員

の皆様よろしく。旅行発のオリ

ンピック観戦ツアーに当選しま

した。 

・山田より子：役員様、ご苦労様です。 

・ゴルフ同好会 

７月１８日長良川観光ホテル石金にて、３８期

岐阜北ＲＣゴルフ同好会 総会を開催しました。

・第３８期 第１回 岐阜北Ｒ.Ｃゴルフ同好会 

開催日：２０１９年７月１８日 

開催地：やまがたゴルフ倶楽部 

競技方式：申告ハンディ 

 

１．優 勝 辻  博 

２．準優勝 古野登喜夫 

３．３ 位 近藤 祐司 



 

 

委員会・同好会報告事項（敬称略） 続き 
                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 OUT IN GROSS H.D NET 

１ ４１ ４３ ８４ ６．０ ７８．０

２ ４９ ４７ ９６ １６．０ ８０．０

３ ５４ ５３ １０７ ２５．０ ８２．０

幹事報告事項 
                      

次回例会のご案内 
                      

第１７７２回 例会 ８月７日（水） 

慶祝行事 

クラブアッセンブリー（３） 

Ｉ.Ａ.Ｃ.地区大会報告 

担当：インターアクト委員会 

会報・広報 ７月担当 榊原 典夫

ニアピン：ＮＯ.３  三木 淳 

ＮＯ.６  近藤 祐司 

ＮＯ.１２ ― 

ＮＯ.１６ 近藤 祐司 

ドラコン：ＮＯ.９  近藤 祐司 

ＮＯ.１５ 古野登喜夫 

おしどり： ― 

大波小波：湖山 浩行 

ベスグロ：辻  博 

 

＜とりきり戦＞ 

１．優 勝 辻  博 

２．準優勝 古野登喜夫 

３．３ 位 岡田一二三 

・７月２０日 岐阜ＡグループＩＭ・ガバナー公

式訪問合同例会 時間変更等の報告 

例会行事 クラブフォーラム（１） 
                      

・担当 出席委員会 

小島正三委員長と湖山浩行副委員長から別紙の

とおり発表されました。


